

Willkommen zum Stadtteiltag in Treptow-Köpenick



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Treptow und Köpenick,

als Ihr für die Ortsteile Johannisthal, Niederschöneweide und Oberschöneweide direkt gewählter Abgeordneter setze ich mich im Berliner Abgeordnetenhaus für Ihre Wünsche, Fragen und Anliegen ein.

Mein zweiter öffentlicher Stadtteiltag in diesem Jahr findet am 30. Oktober 2015 statt. Obwohl ich schon viele Jahre für meine Wählerinnen und Wähler politisch tätig bin, habe ich viele von Ihnen noch nicht persönlich kennengelernt. Ich würde mich deshalb sehr freuen, wenn ich Sie an meinem Stadtteiltag persönlich begrüßen könnte.

In meiner politischen Arbeit sind mir die Themen Wirtschaft und Wissenschaft, Wohnen und Mieten, Bildung und soziale Gerechtigkeit besonders wichtig. Deshalb finden sich diese Themen überwiegend auch im Programm meines zweiten Stadtteiltages in diesem Jahr wieder.

Wohnen in Niederschöneweide

Viele Menschen fragen sich, was die wachsende Stadt für ihr Leben bedeutet. Eine der größten Sorgen ist dabei, ob man sich weiter seine Wohnung oder eine neue leisten kann.

Seit dem 1. Juni 2015 gilt in Berlin die Mietpreisbremse. Wir brauchen bezahlbare Wohnungen in Quartieren mit der bewährten „Berliner Mischung“. Eine immer größere Rolle spielen dabei die landeseigenen Wohnungsbaugesellschaften. Zu diesen Themen können Sie an meinem Stadtteiltag mit mir ins Gespräch kommen.

Für Johannisthal, Niederschöneweide, Oberschöneweide und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Bezirk

Sicherheit in Johannisthal

Die Ortsteile von Treptow mit ihren 118.000 Einwohnern auf 42 km werden durch vier Dienstgruppen des Polizeiabschnittes 65, einem Teil der Polizeidirektion 6, betreut.

Ich besuche diesen Polizeiabschnitt im Ortsteil Johannisthal. Mit meinen Mitarbeitern werde ich mir ein Bild machen von den Aufgaben der Direktion und des Abschnittes und der Tätigkeit der Beamten, die rund um die Uhr für die Bevölkerung in Treptow da sind.

Bildung und Kultur in Treptow

In einem wachsenden Bezirk wie Treptow-Köpenick sind wohnortnahe Bildungs- und Kulturangebote ein wichtiger Teil der Infrastruktur.

Mit der neuen Mittelpunktbibliothek Treptow, nahe des S-Bahnhofs Schöneweide, hat unser Bezirk vor kurzem die zweite neue, große Bibliothek eröffnet.

Ich lade Sie zu einem Rundgang durch das architektonisch interessante Gebäude ein. Im Anschluss haben Sie Gelegenheit zu einem kulturpolitischen Gespräch mit dem zuständigen Bezirksstadtrat Herrn Michael Vogel.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Karlheinz Nolte



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de